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CSRとは「企業の社会的責任」を意味します。CSRだよりでは、品質・環境・個人情報保護・労働安全衛生などの
7つの社会的責任に関連したとりくみを報告しています。

エスディージーズ

いずみ市民生協は、地球の豊かな環境と
くらしを守り続けるためにできることを
すすめています。

だれかの笑顔に
つながる

居場所やつながりのある、住みやすいまちをめざして♪

いずみ市民生協グループでは、毎年秋に「安全運転週間」を設け、安全運転の実践を呼びかけています。
今年は9月28日～10月9日の2週間で実施しました。安全運転週間では、実際のドライブレコーダーの動画や、
過去の重大事故の再現映像を収録した学習DVDを用いて、安全運転基準を守ることの重要性を共有しました。
またセルフチェックシートを使用し、改めて自身の運転を見直す作業も行いました。

2020年1月～8月までで95件の加害事故
が発生し、例年より増加傾向にあります。
特に車の運転に慣れていない新人の事故
（主にバック時）が多く発生しています。
現在、安全運転の研修のあり方を見直す
など、とりくみを強化しています。

安全運転の実践と無事故へのとりくみ

昨年より

2019年度
2020年度

20.2％20.2％
19.6％19.6％

41.6％41.6％
35.6％35.6％

39.0％39.0％
35.7％35.7％

28.1％28.1％
25.7％25.7％

回
収
率

②内袋 ③牛乳パック ④たまごパック ⑥ペットボトル

63.3％63.3％
68.8％68.8％

①カタログ

9月度累計リサイクル回収率
リサイクル回収率 （宅配のみ回収：①②　店舗のみ回収：⑥　両方で回収：③～⑤）

※ひきつづきリサイクルへのご協力をお願いします！
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⑤トレー

トレーの回収率は
算出していません

CSR
だより

いずみ市民生協は、住みやすい地域づくりを願い、地域社会
の一員として「つながりのあるまちづくり」にとりくんでいます。
その1つが「みんなで居場所をつくるプロジェクト」。
「自分の街に、多世代の人が気軽に集まれる場があれば、
安心できるし楽しいね」
そんな思いから、まずコープ狭山池店跡地（大阪狭山市狭山
１丁目２３５０番地）と堺東本部1階ホール（堺市堺区南花田口
町２-２-１５）の2か所を拠点として、組合員から募集したプロ
ジェクト運営メンバーを中心に準備がはじまりました。

コープ狭山池店跡地は『まちのリビングすきいま』と名付けて
います。壁を大黒板にしたり、地元の「河内材」を使ってテー
ブルや椅子を自分たちで作ったりして準備も大盛り上がり。
そしてこの秋オープン！ハロウィンの飾りや消しゴムはんこづく
りなど、まさに「まちのリビング」として歩きはじめています。

つながり・支え合う場所づくりを通じて、地域のいろいろな
夢や期待をカタチにできるよう、すすめていきます。

「みんなの居場所をつくるプロジェクト」はこれからも学び・

★FacebookやInstagramでも
　公開しているので、ぜひ見てね。
　#すきいま

第78回

この映画は、遺伝子組換え作物にかかわるさまざまな立場の人や多様な現場に密着したドキュメンタリー映画です。
反対派はどんなことを主張しているのか。それに対して科学者はどう反論しているのか。今回、映画に登場する３人を紹介します。

ドキュメンタリー映画 「FOOD EVOLUTION」の
オンライン上映会を前に

遺伝子組換え作物反対運動において最も発言力がある活動家のひとり。
自費出版した「遺伝子組み換えルーレット」は2012年に映画化されており、「遺伝子組換
え作物で※実害（甲状腺がん、アレルギー、糖尿病、自閉症、不妊、出生障害）が出ている」
と主張しています。

英国の著名な環境保護運動家で、「+6°C」「Nuclear2.0：Why a Green Future Needs 
Nuclear Power」などの環境に関する本の著者。
ライナス氏は当初、欧州で遺伝子組換え作物反対のキャンペーンを主導していましたが、
2013年のオックスフォード農業会議でこれまでの反遺伝子組換え運動を謝罪し、組換え
技術は持続可能な農業に重要という講演を行いました。

ハワイ生まれの分子生物学者。
1990年代、ハワイのパパイヤ農業はウイルスによる病害で一時全滅の危機に陥りました。
それを救ったのが、ゴンザルベス博士が開発した遺伝子組換えパパイヤ「レインボーパパ
イヤ」でした。しかし、開発当初、反対派は「組換え作物を食べるとエイズになる※」などと
訴え、議会での承認を阻止しようとします。

●まず、過去数年にわたって遺伝子組換え作物を誹謗する行動をとってきたことについて、謝罪したいと思います。
　環境保護家として、また、世界の一人一人が健康的で栄養に富んだ食事を摂る権利があると信じる者の一人として、
心から後悔しています。
●何が私の信念を変え、謝罪するにいたらしめたのか。その答えは単純です、私は『科学』を発見したのです。私は、この
ような経験を通じ、より良い環境保護運動家になることができた、と思っています。

※現在、遺伝子組換え食品による健康被害や子孫への影響の報告例はありません。遺伝子組換え食品
が実用化されて２０年以上たちますが、認可後に問題となり、認可が取り消された品種はありません。

ジェフリー・スミス氏

マーク・ライナス氏

デニス・ゴンザルベス博士

2020年の事故発生状況過去５年間の加害事故発生件数

年 度

2015年
2016年
2017年
2018年
2019年

118 件
156 件
158 件
135 件
99 件

11 件
10 件
4 件
9 件
6 件

年間累計 うち
人身事故

壁全面に黒板用塗料を塗って、みんなの思いを“ラクガキ”♪

堺東本部1階は「とまとちゃんホール」
の名前でオープンしました。

～ライナス氏のスピーチの冒頭～

バイテク情報普及会のホームページから抜粋

１２月５日(土) １４：００～１６：1０ 【ライブ配信】  ※参加申し込みはアピエ１１月号から上映会

映画の予告編はコチラから → 映画「FOOD EVOLUTION」ファンサイト
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